



«Ahora tenemos una buena y otra mala noticia. Hemos atacado con éxito y logramos retirar 89 sitios web de pornografía infantil. La mala noticia es que después de unas cuantas búsquedas en Google, hemos descubierto otras 197 mil páginas con este contenido en el servicio de alojamiento web”, indicaron.

Esta campaña contra la pornografía infantil fue lanzada por Anonymous en junio cuando bloquearon el acceso a decenas de dominios y expusieron públicamente los datos de las personas involucradas en este negocio.

«No vamos a renunciar. Nuestros ataques no se detendrán hasta que cada sitio de pornografía infantil en Internet sea extirpado y cada pedófilo castigado» sentenciaron.

Para lograr este reto piden la ayuda de los usuarios para que informen sobre la creación y localización de este tipo de sitios.